

¿VOTACIÓN PAPAL O PATROCINIOS?: DEBATE SOBRE MECANISMO DE VOTACIÓN PARA LAS VICEPRESIDENCIAS

[LEER MÁS](#)


Si bien la mesa directiva, propuso que las elecciones de las siete vicepresidencias restantes fueran por patrocinio de 21 convencionales, la Lista del Pueblo y sectores independientes se opusieron a este mecanismo de votación, argumentando que sería darle un cupo en la mesa a la derecha.

GOBIERNO INFORMÓ QUE SOLO QUEDAN 34 MILLONES DEL PRESUPUESTO PARA LA CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL

Máximo Pavez, subsecretario Segpres, y Catalina Parot, secretaria administrativa de la Convención, asistieron a una sesión de la comisión de Presupuesto y Administración Interior, donde detallaron que solo quedan 34 millones de presupuesto para la convención. Mientras que Constituyentes de la comisión acusaron al ejecutivo de realizar gastos excesivos previo a la instalación del órgano constituyente.

[LEER MÁS](#)

RECTOR ZOLEZZI OFRECE APOYO DE LA USACH PARA PROCESO CONSTITUYENTE

La máxima autoridad de la Universidad de Santiago, se reunió con la Presidenta de la Convención Constitucional y también académica de la casa de estudios, Elisa Loncón, donde el rector puso a disposición las instalaciones de la universidad, los recursos humanos, técnicos y especialistas del plantel para apoyar el proceso constituyente.

[LEER MÁS](#)

CUBILLOS ACUSA A ELISA LONCÓN DE "PAVIMENTAR LA TIRANÍA"

[LEER MÁS](#)

La intervención de la ex ministra de educación, duró solo dos minutos que fueron suficientes para acusar a la Presidenta de la Convención de tiranía y de dividir a los chilenos en buenas y malas personas. Esto, a raíz de los comentarios de Loncón la noche anterior en el programa Mentiras Verdaderas, donde dijo que sus pares de derecha "siempre han estado en una situación de privilegio".

Sigue la sesión en vivo de
la Convención
Constitucional

[Ver aquí](#)
